



# 信楽中学校校報

令和5年度 第3号

(令和5年7月20日発行)

## 1学期が無事終了しました。

### ご協力ありがとうございました。

本日終業式を行い、1学期の終了となりました。  
 コロナによる制限もほとんど緩和された4月以降、  
 コロナ前の3年前とほぼ同じ形で学校教育活動に取り  
 組むことができました。  
 3学年ともに落ち着いた生活ぶりで、予定した行事  
 もすべて実施することができました。



#### 3年長崎平和セレモニー

毎朝の登校時の様子を見ていても、ほとんどの生徒がさわやかに挨拶ができるようになり、朝読書も全学年落ち着いて読書をする姿勢が年々よくなり、メリハリのある生活態度でした。また行事では、3年修学旅行、2年職場体験、1年びわ湖環境学習でい



#### 2年ポスターセッション

ずれも行事の目的をきちんとわきまえた態度で臨むことができ、学びの大きいものとなりました。



#### 1年陶芸学習

地域や訪れた施設からお褒めの言葉もいくつかいただきました。

健康面でも、大きなけがや事故もなく無事夏休みを迎えられることとなりました。

保護者や地域の皆様には、日頃から生徒の安全な通学等に格段のご理解・ご協力を賜りましたこと厚くお礼申し上げます。いよいよ長い夏休みを迎え、生徒は家庭や地域での生活が中心となります。交通事故や生活の乱れなどには一層の注意

が必要になります。

地域で生徒を見かけられた際には、見守りや声掛けなど、引き続きよろしくお願ひします。

### 夏季総体、吹奏楽コンクール等 締めくくりの大会に臨みます！

19日(水)5限に生徒会主催夏季総体等壮行会を実施しました。BGMによってユニフォーム姿で入場する選手の凛々しい姿に、入学以来2年4か月取り組んできた部活動の成果を存分に大会で発表しようという意気込みを感じました。部長の決意の言葉、生徒会長激励挨拶、ブラスバンド部による激励演



奏など、選手の大会へ臨むムードを大いに盛り上げてくれました。信中生の活躍を祈ります。

#### 信楽地区更生保護女性会から

今年も図書カードを寄贈いただきました。

7月10日、信楽地区更生保護女性会を代表して、長野区から3名の方が訪問され、子どもたちのために、図書カードとポケットティッシュをいただきました。大切に活用させていただきます。



#### 社会を明るくする運動に、生徒会本部メンバーが参加



信楽駅とフレンドマートで街頭啓発を行いました。

「犯罪に戻らない 戻させない  
 ～犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域の力～」第73回  
 社会を明るくする運動に本校生徒会が参加。7月3日夕方、

#### 英語と数学 デジタル教科書を装備しました！

生徒用タブレットに英語と数学のデジタル教科書を入れました。別紙で、教科書への入り方を説明したプリントを配布します。詳しい操作方法まで載せていませんが、自分なりにいろいろと触ってみて試してみてください。アプリが壊れることはありませんので、触ることで慣れていきましょう。

英文や単語の発音を確認してみたり、数学の解き方を確認するのに活用できます。また、サマーワーク等で行き詰まった所を確認することにも有効です。夏休みの復習に、1学期習った内容を、デジタル教科書で振り返ってみましょう。(宿題ではありません)